

Gemeinde Kreuzau
Kultur, Schule, Soziales, Sport - Herr Steg
BE: Herr Steg
Kreuzau, 24.10.2012

- öffentlicher Teil -

Mitteilung

für den

Schulausschuss

05.11.2012

Anmeldezahlen an den Kreuzauer Schulen und Wahlverhalten der Schulabgänger zum Schuljahr 2012/2013

Aufgrund der rückläufigen Schülerzahlen wurde im letzten Jahr die Sekundarschule Kreuzau-Nideggen gegründet. Als Anlage sind nunmehr die Entwicklungen der Schülerzahlen aller Schulen im Gemeindegebiet beigefügt.

Anlage 1:

Diese Anlage stellt die aktuellen Schülerzahlen der Grundschulen und der weiterführenden Schulen im Schuljahr 2012/2013 dar einschließlich der Übergänge zu den weiterführenden Schulen dar.

Anlage 2:

In Anlage 2 werden die Schülerzahlen nach Grundschulbezirken dargestellt. Der Jahrgang 2005/2006 verdeutlicht die Kinderzahlen des aktuellen 1. Schuljahres. Frühere Jahrgänge sind bereits in der Schule, die späteren Jahrgänge werden in den nächsten Jahren eingeschult. Es handelt sich hierbei nur um aktuelle Zahlen ohne Berücksichtigung der Neubaugebiete.

Anlage 3:

Hier werden die Kinderzahlen nach Ortsteilen dargestellt. Auch in dieser Tabelle sind nur die tatsächlichen Werte berücksichtigt, die sich wahrscheinlich durch die beiden größeren Baugebiete in Drove und Stockheim verändern werden.

Ich darf um Kenntnisnahme bitten.

Der Bürgermeister

- Ramm -